



Chris McGrath/Getty Images

La caída de Siria: Otra profecía clave cumplida

La Biblia dijo que ocurriría. También nos dice lo que viene después.

- Gerald Flurry
- [3/3/2025](#)

Prácticamente de la noche a la mañana, el gobierno del dictador sirio Bashar Assad ha sido derrocado. Rusia e Irán están conmocionados. ¡El mundo entero se ha quedado atónito! Los rebeldes fueron capaces de hacer en *13 días* lo que no habían podido hacer en más de *13 años*.

Nadie esperaba esto. Assad parecía débil hace algunos años, pero en años recientes parecía que había resistido la tormenta y que era bastante fuerte. Escuche a los comentaristas y verá que su repentina caída los sorprendió.

¡Pero los lectores de *la Trompeta* no fueron sorprendidos! La Biblia profetizó este cambio drástico en Siria, ¡y llevamos años diciendo que esto ocurriría!

PT

Los comentaristas también desconocen lo que ocurrirá después. Muchas naciones querían que Assad se fuera, pero nadie sabe qué tipo de gobierno lo reemplazará. El comentarista de geopolítica Ian Bremmer [dijo](#): “Su suposición es tan buena como la de cualquier otro”.

La Primavera Árabe de hace 14 años desestabilizó gran parte de Oriente Medio y generó una serie de acontecimientos y un peligroso nivel de volatilidad. La mayoría de los países implicados han dado tumbos hacia el radicalismo.

Los líderes mundiales y los comentaristas de noticias no pueden decirle de antemano hacia dónde conducirá esta crisis. ¡Pero la Biblia también lo revela! Pero usted puede conocer el futuro de Siria si lee lo que hemos estado escribiendo, basándonos en la Biblia, durante los últimos 80 años.

La Biblia revela el resultado final

En 2011, durante los levantamientos de la Primavera Árabe, el público sirio comenzó protestas masivas contra Bashar Assad. A mediados de 2012, los disturbios en Siria se habían convertido en una guerra civil total.

En mi artículo de portada de *la Trompeta* de septiembre de 2012 [disponible en inglés], escribí: “Los ojos del mundo están fijos en este punto caliente explosivo. En poco tiempo Bashar Assad será derrocado, pero ¿qué ocurrirá después? Usted realmente puede conocer el resultado” (“How the Syrian Crisis Will End” [Cómo acabará la crisis siria; disponible en inglés],

theTrumpet.com/9737). “No pierdan de vista a Alemania”, escribí. “Ahora mismo, Siria es el aliado regional más importante de Irán. Pero eso está a punto de cambiar. (...) La profecía bíblica revela que, muy pronto, *Siria dejará de alinearse con Irán*. También muestra que Alemania ayudará a provocar esta ruptura”.

Más adelante en este artículo le explicaré las profecías que informaron ese pronóstico. Lo interesante en este caso es que, con el paso del tiempo, Assad recuperó el control sobre su nación y la presión para que abandonara el cargo disminuyó. El apoyo iraní hacia Siria aumentó. Parecía que lo que había dicho era una profecía falsa.

Pero no lo era. No siempre conocemos el momento exacto de estas profecías ni cómo se desarrollarán exactamente, pero nos dan una orientación clara sobre lo que debemos observar. A veces, los eventos parecen ir en dirección opuesta a lo que podríamos esperar. Pero eso no significa que la profecía esté equivocada.

Mi opinión sobre cómo terminará la crisis siria no ha cambiado. Empecé a pensar en esto de nuevo el año pasado. En mayo de 2024, dije esto en un programa de *La Llave de David*: “¿Qué ocurrirá cuando Bashar Assad deje de gobernar Siria? En este momento tienen a Rusia allí, apoyándolo. Están esclavizando al pueblo, y éste no quiere vivir bajo el régimen de Assad. Millones de ellos ya han emigrado, y muchos de ellos [están] en la propia Alemania. Esta alianza proporciona a Rusia una base naval y aérea, al igual que a los iraníes, donde pueden estar justo al borde del mar Mediterráneo, y en uno de los lugares más estratégicos del mundo. (...) Pero cuando Alemania se alíe con Siria, por supuesto que eso va a desaparecer y Alemania e Irán ya no tendrán a los rusos allí (...) para permitir que Bashar Assad siga gobernando. Pero Irán está perdiendo Siria a manos de Alemania. Está pasando ahora mismo”.

Sentí que el tema era tan importante que di [otro](#) programa de *La Llave de David* sobre ello el mismo mes y [escribí](#) un artículo en el sitio web y un extenso [artículo de investigación](#) (“Irán está perdiendo Siria a manos de Alemania”, agosto de 2024, *laTrompeta.es/1/fqy4h*). En ese artículo escribí: “La profecía bíblica es clara: ¡Con o sin Assad, Siria romperá con Irán y se aliará con Alemania!”.

Prácticamente nadie más esperaba que allí ocurriera algo dramático. La única razón por la que le estaba poniendo tanto énfasis a Siria era *por la profecía bíblica*. ¡Eso realmente demuestra lo valiosa que es la profecía para comprender los acontecimientos mundiales! En retrospectiva, está claro que Dios estaba dirigiendo esto. Él inspiró esas profecías y Él estaba empezando a orquestar los acontecimientos que las harían realidad, aunque ningún analista pudiera reconocerlo en aquel momento.

Siria es uno de los puntos calientes más complejos del planeta. Sin embargo, lo que escribí en 2012, lo puedo volver a escribir hoy: “¡Lo que estamos viendo ahora mismo en Siria es una profecía bíblica importante que está en proceso de cumplirse! Lo que ocurra en Siria hará que poderosas naciones cambien de rumbo y que se tambaleen los cimientos de este mundo”.

Ese artículo de 2012 señalaba a nuestros lectores a una profecía del Salmo 83 que pronostica el futuro de Siria y de otras naciones de la región. “Esta nación es una parte importante del equilibrio de poder en Oriente Medio, y el Salmo 83 profetiza que está a punto de producirse un cambio dramático y violento en las alianzas de Siria”, escribí. “¡Esto afectará a muchas naciones y, en última instancia, conducirá a que estalle una guerra total en toda la Tierra!”

“Esta profecía *revela el desenlace del levantamiento en Siria*. También expone la participación clave de una nación extranjera importante, algo que ya podemos ver desarrollarse”.

Esto se ha vuelto más claro después de lo que ocurrió en diciembre. La salida de Assad ha impactado al mundo, pero lo que sigue será aún más sorprendente. ¡Sin embargo, todo está profetizado!

Cómo Alemania respaldó a Turquía

De acuerdo al Salmo 83, Siria y varios otros Estados árabes estarán aliados con Turquía y Alemania. Esto es muy diferente de la alianza dirigida por Irán que se describe en la profecía bíblica. Estas dos confederaciones se oponen entre sí. (Lea el capítulo 4 de mi folleto gratuito [The King of the South](#) [El rey del sur; segunda edición 2023; disponible en inglés] para una explicación detallada).

En el Salmo 83, Edom representa a la Turquía moderna, que ha estado aliada tanto con Irán como con Alemania. Basándome en esta profecía, ya señalé en 2012 que los lazos turco-iraníes se romperían *por Siria*. “¡Turquía también ha sido aliada de Irán, pero también se pondrá del lado de Alemania en el futuro! ¿Por qué? ¡Porque no está de acuerdo con lo que Irán está haciendo en Siria! Mientras Irán apoya al régimen de Assad, Turquía apoya a los rebeldes”, escribí.

De hecho, Turquía fue el principal factor impulsor del reciente levantamiento rebelde. Esto seguramente ha enfurecido mucho a Irán. Claramente Turquía rompió con Irán por Siria, que era un aliado crucial de Irán. Al perder a ese aliado, Irán ha perdido gran parte de su capacidad para abastecer a Hezbolá en el Líbano. Combinado con la destrucción de Hezbolá por parte de Israel, esto afloja el ya debilitado control de Irán sobre Hezbolá. Esto es devastador para Irán.

Turquía no es la única que quería a Irán fuera de Siria, Alemania también. Esto constituye un punto en el que ambos países están de acuerdo. (Y recuerde, además de que los dos son aliados de la otan, Turquía es un socio comercial favorecido por Alemania. Y el presidente de Alemania lo llama un “amigo valioso”).

En 2012, también escribí que Siria se separaría de Irán y que Alemania ayudaría a provocar esta separación. Quiero agregar algo a eso: hoy creo que el respaldo de Alemania es la *causa principal* de la caída de Siria. Hizo algo más que simplemente “ayudar a provocar la separación”: ¡Es la razón principal del colapso del gobierno de Assad!

El apoyo de Turquía a la rebelión siria contó con una fuerte ayuda del armamento alemán.

Justo antes de que Turquía iniciara este levantamiento, Alemania reinició importantes exportaciones de armas a Turquía. “Alemania y Turquía quieren volver a cooperar más estrechamente después de años de restricción en el sector armamentístico”, [informó](#) la emisora pública alemana zdf (19 de octubre de 2024). El 12 de diciembre se reveló la magnitud de este acuerdo. Un informe del Ministerio Federal de Economía dice que Alemania aprobó exportaciones de armas por valor de 242 millones de dólares a Turquía en 2024, la mayor cantidad desde 2006. Esto incluía 83,7 millones de dólares para armas de guerra y 158,7 millones de dólares para otros equipos militares. [Handelsblatt](#) escribió: “Las cifras publicadas ahora reflejan un cambio de rumbo en los últimos meses. A finales de septiembre, el Ministerio de Economía del político Verde Robert Habeck anunció que se volvían a aprobar torpedos, misiles teledirigidos y componentes para submarinos en mayor escala para Turquía” (12 de diciembre de 2024).

Esta entrada masiva de armas procedentes de Alemania ¡seguramente animó a Turquía a desencadenar esta rebelión en Siria! Recibir armas de Alemania cambia las reglas del juego, ¡y Alemania tiene muchas! Es uno de los mayores exportadores de armamento del mundo. Esa es una realidad asombrosa, sobre todo si se tiene en cuenta que, tras la Segunda Guerra Mundial, Winston Churchill y Franklin Roosevelt dijeron que estaban determinados a que Alemania ¡nunca volviera a levantarse militarmente!

Tenga en cuenta que el acuerdo de Alemania de enviar importantes sistemas de armamento a Turquía puede ser sólo una señal abierta de que están ocurriendo muchas más cosas entre bastidores.

Es muy posible que los acontecimientos en Siria no hubieran sido posibles sin el respaldo de Alemania. ¡Podríamos decir que Alemania inició este levantamiento! Basándonos en la profecía bíblica, ¡creo que podemos afirmarlo con certeza!

Alemania y Turquía son países muy diferentes, con ideas distintas en muchas áreas, pero están trabajando juntos y están de acuerdo en su forma de pensar sobre Siria. Turquía ciertamente está aprovechando la ayuda de Alemania para ayudar a estos rebeldes sirios. Ambos están buscando una ventaja allí, pero todo fue iniciado por Alemania.

“He enfatizado que seguiremos apoyando a Turquía, a la hora de hacer frente a las consecuencias de la guerra civil siria y a su elevado número de refugiados, tanto a nivel nacional como en el marco de la Unión Europea”, declaró el canciller alemán, Olaf Scholz, en una rueda de prensa conjunta con el presidente turco, Recep Tayyip Erdoğan, el 19 de octubre de 2024. Scholz vela por los intereses de la Unión Europea.

Las exportaciones de armas de Alemania han sido controvertidas desde que Turquía utilizó tanques Leopard alemanes para misiones militares en Siria en 2018. El fabricante alemán de electrónica de defensa Hensoldt tiene oficinas y personal en [Turquía](#). Según declaró a [Reuters](#), ha estado equipando drones Bayraktar tb 2 con sus sensores ópticos desde 2020. Hensoldt dijo que también había suministrado a otros dos fabricantes turcos de drones, Turkish Aerospace Industries y Lentatek. “Sin este tipo de sensores, los drones tal y como los conocemos no funcionarían”, afirmó Kelsey Gallagher, investigadora del Proyecto Ploughshares, un instituto canadiense de investigación para la paz.

Dado que Hensoldt desarrolla y fabrica el argos ii a través de su filial en Suráfrica, afirma estar libre de cualquier componente regido por la legislación alemana sobre exportación o por el Reglamento sobre Tráfico Internacional de Armas de Estados Unidos. ¡Eso significa que Alemania está empoderando a Turquía en secreto!

Estos drones turcos se han hecho mundialmente famosos. “Todo el mundo es un cliente”, dijo el diseñador del dron a Reuters en mayo de 2022. Antes de que los drones ayudaran a expulsar a Rusia de Siria, ¡se utilizaron en Ucrania para luchar contra Rusia!

En Siria, estos drones le dieron a los rebeldes la ventaja clave sobre las tropas de Assad. Este fue un factor decisivo. Los rebeldes también aprendieron de la guerra con drones de Ucrania, la cual Alemania ha [apoyado](#) fuertemente a través de varios fabricantes de drones.

En una declaración publicada el 16 de diciembre de 2024, el propio Asad nombró los ataques con drones como un factor clave en el derrocamiento de su gobierno: “Me quedé en Damasco, llevando a cabo mis deberes hasta las primeras horas del domingo, 8 de diciembre de 2024. A medida que las fuerzas terroristas infiltraban Damasco, me trasladé a Latakia en coordinación con nuestros aliados rusos para supervisar las operaciones de combate. Al llegar a la Base Aérea de Jmeimim esa mañana, quedó claro que nuestras fuerzas se habían retirado completamente de todas las líneas de batalla y que las últimas posiciones del ejército habían caído. A medida que la situación sobre el terreno en la zona seguía deteriorándose, la propia base militar rusa fue objeto de ataques intensificados con drones. Sin medios viables para abandonar la base, Moscú solicitó que el mando de la base organizara una evacuación inmediata a Rusia en la tarde del domingo 8 de diciembre”.

Debido al secretismo alemán, no podemos saber con certeza qué papel desempeñó Alemania para permitir esos ataques con drones, pero es uno de los pocos países con capacidad para ello, y con un historial de sorpresas. Ciertamente, Alemania esperaba y deseaba que Bashar Assad abandonara Siria. Parece que al final decidió acelerar el proceso. Quería ese poder y vio la forma de hacerlo realidad. ¡Fue sobre todo el respaldo de Alemania lo que provocó el colapso de Siria!

Observe a Alemania

En mi artículo de 2012 sobre Siria, escribí: “Estados Unidos ha sido demasiado débil para domar a Irán y neutralizar a sus aliados, pero Alemania está entrando y llenando ese vacío de poder. El mundo entero debería estar observando lo que Alemania está haciendo en Oriente Medio” (énfasis añadido).

El mundo ignora realmente esta verdad sobre la situación en Siria: ¡Esto le está dando a Alemania un poder real en Oriente Medio!

Y la profecía revela lo que sucederá a continuación. ¡Está profetizado que Alemania ganará mucho más poder en toda la región!

La presidenta de la Comisión de la Unión Europea, Ursula von der Leyen, escribió el 8 de diciembre, justo después de la caída de Assad: “Europa está dispuesta a apoyar la salvaguarda de la unidad nacional y la reconstrucción de un Estado sirio que proteja a todas las minorías”.

El canciller alemán, Olaf Scholz, declaró: “Hoy estamos con todos los sirios llenos de esperanza por una Siria libre, justa y segura. Una solución política al conflicto en Siria es posible. Con socios internacionales y sobre la base de las resoluciones del Consejo de Seguridad [de las Naciones Unidas], Alemania aportará su contribución”. En realidad, va a hacer algo más que una “contribución”: ¡Se apoderará de Oriente Medio!

Podemos esperar que Alemania se implique mucho más, pero probablemente no bajo el mandato de Scholz, que está de salida.

Mientras todos los ojos están puestos en Siria a medida que Irán y Rusia pierden su bastión, vigile de cerca a Alemania.

Se habla mucho ahora mismo de que Alemania va a devolver a Siria a cientos de miles de refugiados sirios. El otro factor importante es que Siria necesita que otros países le ayuden en su reconstrucción. Ni Irán ni Rusia están en condiciones de ayudar a reconstruir el país devastado. Donald Trump ha indicado que no quiere que EE UU se involucre.

Pero durante años, Alemania se ha preparado para intervenir. Alemania goza de gran favor en Siria. También dispone de los medios económicos para reconstruir las ciudades sirias. Los más de un millón de sirios que viven en Alemania apoyarían ese proceso de reconstrucción.

En 2018, Volker Treier, entonces responsable de comercio exterior de la Asociación de Cámaras de Industria y Comercio Alemanas, dijo a n-TV.de que la industria alemana sólo estaba esperando la “señal de partida” política. “Hemos recibido repetidamente preguntas cautelosas de nuestras empresas miembros sobre Siria. Una vez terminada la guerra, la economía alemana está en general preparada para ayudar a la reconstrucción del país”.

Eso fue hace más de seis años. Las empresas alemanas han estado esperando la oportunidad de entrar en Siria y ayudar a reconstruir el país. Ahora esa oportunidad está aquí.

Alemania lleva años trabajando con Siria. Y Siria ahora está proporcionando a Alemania un paso significativo hacia el control del Oriente Medio.

Después de que Assad huyo del país, *Spiegel* escribió: “En el corto debate sobre el posible regreso de los refugiados a su país de origen, Siria, en estos días se suele pasar por alto un interesante aspecto estratégico: la nueva Siria podría convertirse en el futuro en un socio clave para Alemania en la región de Oriente Medio. Acoger a un buen millón de sirios durante la guerra civil ha llevado automáticamente a estrechar los lazos entre ambos países. Alemania está siendo moldeada ahora por los sirios, pero esto también puede funcionar en sentido contrario. A largo plazo, la influencia alemana en una Siria nueva y moderna podría ampliarse, política y culturalmente, pero también económicamente. En el mundo empresarial, esto se llama ‘retorno de inversión’.

“Es probable que los responsables de Berlín compartan esta opinión u otra similar”.

Alemania quiere más que sólo éxito económico, mucho más.

Entre todas las naciones que desearían involucrarse en Siria, Alemania tiene varias ventajas clave. Los más de un millón de sirios que viven actualmente en Alemania ¡son aproximadamente el 5% de toda la población de Siria! Muchos de estos refugiados, que sí quieren regresar a su país, desean una alianza con Alemania, no con Irán. Se trata de un factor importante a tener en cuenta.

La página web de la Bundeswehr alemana dice sobre estos sirios: “Muchos tienen un nivel de estudios muy superior al promedio sirio. A menudo han obtenido calificaciones aún más altas en Alemania. Es acertado hablar de la ‘futura generación’ de Siria. Es probable que en Berlín y Damasco haya un gran interés por poder utilizar su fuerza, sus capacidades y sus contactos en favor de Siria en el Día de la Reconstrucción”. (...)

“Para la economía alemana, los contactos personales y los lazos cercanos de muchos sirios con su país de origen podrían convertirse en importantes puertas abiertas para nuevas relaciones comerciales. Esto les daría una clara ventaja sobre sus competidores internacionales a la hora de adjudicar contratos para la ayuda a la reconstrucción”.

Espere que Alemania y Siria formen una alianza en breve.

Vigile a Irán

Los eventos se están desarrollando rápidamente, y necesitamos vigilar esta región de cerca. Irán se está replegando, ¡y Alemania está lista para entrar en acción! Una ficha clave para desencadenar los eventos del tiempo del fin está a punto de caer.

Daniel 11:40 dice claramente que Alemania está a punto de atacar militarmente a Irán: “Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará”. Se trata de un conflicto entre el islam radical liderado por Irán y una potencia europea liderada por Alemania. (Esto se explica completamente en *El rey del sur*).

“Extenderá su mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto. Y se apodará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopía le seguirán” (versículos 42-43). Estos versículos muestran que Egipto, Libia y Etiopía se aliarán *con Irán*. Cuando Alemania ataque, ya estarán aliados con Irán.

En relación con estos versículos, escribí en agosto: “Pero aquí no se menciona una nación clave actualmente aliada de Irán: Siria. ¿Por qué? Debido al Salmo 83, sabemos que Siria se aliará con Alemania tras el ataque a Irán. Pero creo que este cambio trascendental sucederá casi con toda seguridad *antes* de que se cumpla Daniel 11:40. Esto significa que podríamos verlo muy pronto”.

Esta profecía se está cumpliendo ante nuestros ojos. ¡Y podemos saber lo que ocurrirá a continuación!

El Salmo 83 también menciona a Gebal (el actual Líbano) y a los filisteos (los palestinos de Gaza y Cisjordania). Esta profecía revela específicamente que los palestinos se unen a los “habitantes de Tiro”, que se encuentra en el sur del Líbano, el baluarte de los terroristas de Hezbolá.

Muchas naciones árabes se oponen a Irán, pero Siria era su aliado. A través de él, Irán obtuvo un acceso crítico al mar Mediterráneo y una base para abastecer a sus subsidiarios terroristas y atacar a Israel. Durante años, Siria desempeñó un papel crucial en la presencia dominante de Irán en Oriente Medio. A través de Siria, Irán tenía un control considerable sobre Hezbolá y Hamás en Gaza. Parece que la ruptura de los vínculos de Irán con esta gente abrirá la puerta para que se forme plenamente la alianza del Salmo 83.

¡Imagínese el terremoto geopolítico que esto supondrá!

La profecía es clara: Alemania e Irán chocarán espectacularmente en un futuro próximo. Alemania trabaja ahora activamente para oponerse a Irán en la región. Al hacerlo, está construyendo la alianza del Salmo 83 que incluye a Siria.

¡Esta alianza está a punto de chocar militarmente con Irán! Después de que Alemania conquiste Irán, tendrá, junto con los árabes moderados, el control de todas estas naciones que fueron aliadas de Irán. Esto asombrará al mundo. ¡La gente reconocerá de repente en qué superpotencia se ha convertido Alemania!

Ahora, aquí hay un punto crucial: la profecía *no* indica que estas vayan a ser buenas noticias para los judíos modernos de Israel. De hecho, ocurre lo contrario. Aunque los israelíes están fortaleciendo actualmente sus lazos con Alemania, realmente necesitan entender la advertencia de la profecía sobre lo que Alemania está a punto de hacer. Esto se explica detalladamente en mi folleto gratuito *Jerusalén en profecía*.

La profecía advierte de terribles acontecimientos derivados de estos sucesos. Sin embargo, ¡es verdaderamente inspirador darse cuenta de que el Dios omnipotente predijo estos acontecimientos y los está orquestando para que se cumplan Sus profecías! Dios tiene el control absoluto y se asegura de que todo cumpla sus propósitos. Ver Su mano en la profecía cumplida —y saber adónde nos conducirá en última instancia— ¡es realmente una bendición! Como el difunto Herbert W. Armstrong decía a menudo, ¡la profecía es la mayor prueba de la existencia de Dios! (Solicite un ejemplar gratuito de su folleto *The Proof of the Bible* [La prueba de la Biblia; disponible en inglés]).

Y la profecía es muy clara al afirmar que todos estos acontecimientos son una señal del fin de la era del hombre, del regreso de Jesucristo y del comienzo de una nueva era espectacular. Si comprende la profecía, también podrá comprender el majestuoso plan de Dios. ¡Esta es la única esperanza para la humanidad!